

Le 17/06/2020 à 16h : Madame, Monsieur,

Le 14 juin, Le Président de La République, a annoncé « une reprise **obligatoire de l'école pour tous les élèves, à partir du 22 juin, selon les règles de présence normale** ».

Ainsi, tous les élèves devraient retrouver le chemin de l'école à partir du lundi 22 juin jusqu'au 3 juillet inclus.

Le nouveau protocole sanitaire « allégé », en date du 17 Juin, reste encore très contraignant et ne pourra donc pas être appliqué tel quel avec l'ensemble des élèves présents soit 195.

Ainsi, sera privilégié le lavage des mains :

- au début des cours le matin et l'après-midi
- après les récréations
- et au moment du repas

Les autres gestes barrières seront rappelés tels que : tousser dans son coude, utiliser un mouchoir à usage unique, essayer de ne pas se toucher le visage, essayer d'éviter les contacts entre camarades.

Il sera impossible au vu de la configuration des classes de maintenir la distance « d'un mètre latéralement ou en face à face » (table double notamment), il sera impossible également d'éviter le brassage des élèves, ceux-ci étant d'ailleurs, mélangés dans de nombreux autres lieux de la journée. Le nettoyage des locaux aura de nouveau lieu une seule fois par jour.

Pour des rappels « pratiques » :

- L'entrée se fera de nouveau par le portail rouge, parc Oppenheim, aux horaires d'avant confinement : 8h55-11h55 et 13h35-16h35 (avec ouverture du portail 10 minutes avant soit 8h45 et 13h25).
- Votre enfant viendra avec son cartable et le matériel habituellement utilisé en classe. (Pensez à rapporter notamment, les manuels et livres de bibliothèques (école et municipale) ...).
- Les services périscolaires seront de nouveau en fonctionnement, pensez à vous inscrire avant vendredi midi pour la garderie (matin et soir), la cantine, et le bus.
- L'école devenant de nouveau obligatoire, il n'y aura plus d'envoi du travail par mail, sauf situation particulière qui sera étudiée (à voir avec l'enseignant de la classe).
- Merci de surveiller l'apparition de symptômes évoquant la Covid-19 (fièvre 38°C ou plus notamment...) afin de ne pas mettre l'enfant à l'école.
- En cas d'absence : merci de prévenir comme auparavant par téléphone 03-85-44-32-31, et si possible avant l'entrée en classe (répondeur présent).
- L'entrée des adultes dans l'école, reste très sélective et restreinte ; si cela s'avère nécessaire, il faudra toutefois, se munir d'un masque et réaliser une hygiène des mains au préalable.

Après cette période assez compliquée, les élèves comme les enseignants, AESH, personnel communal, prendront, je l'espère, plaisir à pouvoir tous se retrouver et ainsi terminer cette année dans les meilleures conditions possibles, dans le respect de la sécurité de tous.

Vous remerciant de votre compréhension. Bien cordialement. **Mme Amendola.**